

MILENIO.COM

NEGOCIOS

Declaración de preponderancia no afectará acciones de América Móvil

La declaración de agentes preponderantes no afectará el comportamiento de las acciones de América Móvil y Televisa, coincidieron Fitch Ratings, Morgan Stanley, y Credit Suisse.



América Móvil compra a Start Wireless Group en Estados Unidos.

SUSANA MENDIETA 13/03/2014 07:55 PM

Ciudad de México

Las acciones de América Móvil y de Televisa no se verán afectadas al corto ni al largo plazo por la reciente declaración de preponderancia emitida por el órgano regulador de las telecomunicaciones afirmaron firmas especialistas.

De acuerdo con Fitch Ratings, no se prevé un impacto material negativo en los perfiles crediticios de América Móvil lo cual incluso se encuentra en línea con las expectativas que ya tenían, por lo que estiman que los riesgos derivados serán manejables por la empresa.

Por otro lado las agencias Credit Suisse y Morgan Stanley, mantiene su recomendación neutra sobre América Móvil lo que indica que tampoco esperan impactos importantes.

Mientras que Moody's y Scotiabank perciben cierto impacto en el largo plazo para América Móvil y Televisa, aunque con variaciones mínimas en el valor de sus respectivas acciones.

Incluso los analistas de Scotiabank mejoraron las perspectivas de las acciones de América Móvil de "debajo del comportamiento del sector" a nivel de "comportamiento de sector".

Accival se mantiene optimista respecto del impacto para Televisa tanto por su producción propia de contenidos como por su participación en Iusacell; mientras que Morgan Stanley sugiere comprar al ver a Televisa como un ganador neto de las reformas.

Pese a que se esperaba que las decisiones del órgano regulador repercutieran en las acciones de ambas empresas e incluso que llegaran a afectar a la bolsa mexicana de valores, esto no ha sucedido, por el contrario han ido a la alza en ambos casos.

El pasado viernes 7 de marzo, América Móvil cerró en la bolsa de Nueva York (NYSE) en 19.59 dólares, y este jueves 13 al cierre del mercado la acción se cotizó en 19.69 dólares, es decir una ganancia de 10 centavos de dólar, mientras que en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ese mismo viernes se cotizaron en 12.98 pesos y este jueves se encontraban en 13.08 pesos al cierre de la jornada, lo que significa un alza de 10 centavos de peso.

En el caso de Televisa, el pasado viernes 7 de marzo las acciones alcanzaron un precio en Nueva York de 31.11 dólares y al cierre de ayer 13 se cotizaron en 31.03, una baja de 8 centavos de dólar, y en el caso de la Bolsa Mexicana de Valores, el precio por acción se cotizó el viernes 7 en 82.15 pesos y al cierre del jueves se encontraban en 82.31 pesos; una ganancia de 16 centavos de peso.